

104. ordentliche Generalversammlung

Objektyp: **Chapter**

Zeitschrift: **Eclogae Geologicae Helvetiae**

Band (Jahr): **82 (1989)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

B. 104. ordentliche Generalversammlung

Administrative Sitzung

7. Oktober 1988

Es sind 14 Personen anwesend.

1. *Vorlage des Jahresberichtes*

Der Vorstand hat im vergangenen Jahr dreimal getagt und die laufenden Geschäfte erledigt.

Das INFO wird mit dem Heft 3 der Eclogae verschickt. Der Präsident bittet um Beiträge der Mitglieder.

Die nächste Tagung der SNG/SGG wird vom 12.–15. Oktober 1989 in Fribourg abgehalten. Es sind ein Symposium über Mantelstruktur sowie freie Themen vorgesehen. Die Tagung von 1990 wird in Genf stattfinden.

Die Mitgliederzahl der SGG stagniert; es wurde ein Zuwachs von nur 5 Personen verzeichnet. 2 Mitglieder sind seit 50 Jahren bei der SGG. 4 Mitglieder sind verstorben.

2. *Bericht des Redaktors*

Band 80 der Eclogae (3 Hefte) umfasst 1128 Seiten. Im Heft 2 wurde das Symposium «Geologie der Nordschweiz» publiziert. Von den insgesamt 57 Artikeln sind 13 der Paläontologie gewidmet. 29 Beiträge sind deutsch abgefasst, 14 französisch und 14 englisch. Der Redaktor dankt den Reviewers und dem Birkhäuser Verlag für ihre Unterstützung.

3. *Vorlage der Jahresrechnung*

Das Rechnungsjahr 1987 wurde gut abgeschlossen. Man verzeichnet einen Überschuss von 28 000 Fr., womit aber noch das 3. Heft der Eclogae bezahlt werden muss. Die Schlussbilanz ist ausgeglichen.

4. Die *Rechnungsrevisoren* empfehlen die Annahme der Abrechnung.

5. Der *Vorstand* wird für das abgelaufene Geschäftsjahr einstimmig *entlastet*.

6. *Vorlage des Budgets*

Das Budget für 1989 wird einstimmig akzeptiert.

Der Kassier erwähnt, dass es häufig Probleme mit den Zahlungen der Paläontologischen Gesellschaft gibt, und dass ferner 150 Abonnementszahlungen ausstehend sind. Ab nächsten Jahres wird deshalb nach Ablauf einer 2-monatigen Zahlungsfrist eine Mahngebühr eingezogen.

1989 wird ein neues Mitgliederverzeichnis erstellt. Die Bitte nach allfälliger Korrektur der Adressen wird auf den Zahlungseinladungen aufgedruckt sein. Im INFO soll über diese Neuerungen informiert werden.

7. Der *Jahresbeitrag* bleibt unverändert.

8. *Wahlen in den Vorstand*

J.-P. Schaer tritt als Beisitzer zurück, A. Lambert als Redaktor. Der Präsident dankt ihnen für den geleisteten Einsatz. Als neuer Redaktor der *Eclogae* wird H. Funk einstimmig gewählt.

9. *Wahl eines Rechnungsrevisors*

H.R. Bläsi scheidet aus. Als neuer Revisor wird H. Ischi einstimmig gewählt.

10. *Statutenänderungen: Aufhebung von Art. 13a*

Die von Frau Prof. Hsü gestiftete Hermann Eugster Medaille sollte Forschern unter 35 Jahren zugute kommen. An der letzten GV wurde aber beschlossen, die Altersgrenze auf 30 Jahre festzusetzen. Herr und Frau Hsü finden nun, dass die GV den Willen der Stifterin missachtet hat und wollen auf die Stiftung verzichten. Es wird einstimmig angenommen, dass die Statutenänderung vom 8. Oktober 1987 demzufolge rückgängig gemacht wird.

11. *Verschiedenes*

J.P. Berger erwähnt, dass Mitglieder der SGG und der SPG den paläontologischen Teil des 3. Heftes der *Eclogae* doppelt erhalten.

H.R. Bläsi findet, dass mehr Geologen aus der Praxis an den Jahresversammlungen teilnehmen sollten. Das Problem liegt darin, dass die Themen zu breit gefasst sind, und dass schon zuviele Spezialistentreffen stattfinden. Es könnte einmal ein auf die praxisorientierte Geologie zugeschnittenes Zentralthema gewählt werden.

Der Sekretär: A. STRASSER

Wissenschaftliche Sitzung

5./6. Oktober 1987: Kolloquium «Himalaya-Karakoram-Tibet». Es ist vorgesehen, Beiträge zu diesem Kolloquium in den *Eclogae* zu publizieren.

7. Oktober 1987: Präsentation allgemeiner Themen.

8. Oktober 1987: Symposium «Rawil-Zermatt», gemeinsam mit der Schweiz. Mineralogisch-Petrographischen Gesellschaft.

